



by IYF

Conectadas LAC, El Salvador: Impulsando la Inclusión de Mujeres Jóvenes en el Sector TIC

La oportunidad de transformar el futuro

El sector de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en El Salvador está en constante crecimiento. Entre 2018 y 2022, la generación de empleos en **este sector creció más del 6% anualmente, con más de 5,179 nuevos empleos creados solo en 2022.**

Este dinamismo ofrece una oportunidad única para **fortalecer el talento local y reducir las brechas de inclusión** en un sector estratégico y en alta demanda. Sin embargo, persisten desafíos, especialmente para mujeres jóvenes, quienes enfrentan barreras significativas para acceder y prosperar en carreras tecnológicas.



Conectadas LAC, El Salvador: Cerrando brechas y abriendo oportunidades

En respuesta a este desafío, la International Youth Foundation (IYF), con el apoyo de Google.org, implementa el programa Conectadas LAC, El Salvador. Este proyecto busca **cerrar la brecha de género en el sector TIC**, impulsando la inclusión de mujeres jóvenes entre 18 y 35 años mediante la formación técnica, el desarrollo de habilidades socioemocionales y la orientación profesional. Desde su inicio, el programa ha impactado la de vida de:



Que ahora están mejor preparadas para asumir roles en el sector TI

267 personas han culminado satisfactoriamente su formación,



56% lograron empleos en el sector formal.



Un enfoque integral que genera impacto

Conectadas LAC, El Salvador combina tres pilares fundamentales para garantizar el éxito de las participantes:

Certificado
Profesional Google

Ofrece formación en Soporte TI, combinando aprendizaje en línea y sesiones presenciales para desarrollar habilidades técnicas de alta demanda.

Habilidades
socioemocionales

A través del programa Mi Carrera, Mi Futuro y la plataforma Descubre tu Vocación (DTV), se potencia el desarrollo de competencias para la vida, la orientación profesional y la capacidad de adaptación al mercado laboral.

Actividades
complementarias

Incluye talleres y recursos adicionales que preparan a las participantes para la búsqueda, ingreso y permanencia en el empleo formal del sector TIC.

Con este enfoque holístico, Conectadas LAC, El Salvador no solo prepara a sus participantes para el empleo, sino que también **fomenta un cambio cultural hacia la inclusión y equidad de género en las TIC.**

“Estoy muy feliz por formar parte de este programa que ayuda e inspira a los jóvenes a salir adelante. La tecnología es parte fundamental de nuestra vida y estoy muy orgullosa de saber manejarla, gracias al programa Conectadas LAC, El Salvador.”

Yaritza Delgado

Estudiante del programa Conectadas LAC, El Salvador.



Escalando el impacto

El éxito del programa ha sentado las bases para nuevas iniciativas. **En 2024, gracias al apoyo del Instituto Nacional de Capacitación y Formación (INCAF), IYF y la Asociación Ágape capacitarán a 1,000 jóvenes salvadoreños** en habilidades técnicas y socioemocionales mediante el Certificado Google IT y el componente Mi Carrera, Mi Futuro. Este esfuerzo no solo ampliará las oportunidades para la juventud, sino que también **consolidará a El Salvador como un referente** en la preparación de talento tecnológico en la región. Conectadas LAC, El Salvador no solo transforma vidas; impulsa el futuro del país y el crecimiento equitativo de la región. Juntos, construyamos un sector TIC inclusivo, diverso y preparado para los retos del mañana.



“Me llena de mucho orgullo y satisfacción, poder ser parte del proceso de formación de jóvenes talentosos como lo son los participantes del programa Conectadas LAC, El Salvador, más de 200 jóvenes han sido formados y graduados, de los cuales demostraron que la distancia no es un impedimento para seguirse formando. La tecnología tiene el poder de transformar vidas, derribar barreras y abrir muchas oportunidades.”

Rebeca Dalila Márquez López

Coordinadora del programa Conectadas LAC, El Salvador.



Escucha la voz de las participantes en América Latina

Juan Carlos Hernandez A

Country Director | IYF, Colombia

+57 310 8307792 | j.hernandez@iyfglobal.org